

---

## **Soutien financier accordé à l'Exposition agricole de Beauce au volet Équipements de Signature Innovation**

**Saint-Georges, le 23 avril 2024** – Le conseil des maires de la MRC de Beauce-Sartigan a accordé un soutien financier de 98 675 \$ à l'Exposition agricole de Beauce pour l'acquisition d'une scène mobile dont le coût total est de 226 630\$. Le projet *Une scène mobile pour tous, la culture à portée de tous!* est le fruit d'une concertation de 6 partenaires, soit l'Exposition agricole de Beauce, la Municipalité de La Guadeloupe, Les événements Dragfest, Les Amants de la scène, la Municipalité de Saint-Martin et Spectacle Grand Feux Saint-Honoré.

Ce financement fait suite à l'appel de projets du volet Équipements de la démarche [Signature Innovation](#) prévoyant soutenir les promoteurs du milieu culturel et touristique par de l'acquisition d'équipements qui permettra de développer de façon concertée des événements de grande envergure. La démarche *Signature Innovation* est financée par le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation dans le cadre du Fonds régions et ruralité et la MRC de Beauce-Sartigan.

« L'accès à la culture en Beauce est au cœur de mon engagement politique. Notre participation financière à l'acquisition de la scène mobile vient exprimer l'importance que nous accordons au fait d'offrir des spectacles diversifiés dans toutes les municipalités de notre territoire », mentionne le député de Beauce-Sud, M. Samuel Poulin.

D'autres organisations pourraient bénéficier de ce soutien financier, car un second appel de projets aura lieu en décembre. Les promoteurs sont invités à préparer ensemble leur projet et à participer à la Table de concertation mise sur pied par la MRC. L'utilisation des nouveaux équipements devra être le résultat d'une concertation d'organismes et favoriser le déploiement des événements touristiques tout en permettant d'améliorer l'expérience des visiteurs.

La MRC de Beauce-Sartigan est composée de 16 municipalités et travaille toujours dans un esprit de collaboration et de complémentarité entre les partenaires du milieu afin d'être prospère, innovante, solidaire et attractive.